

Projekt Akzentklasse definitiv

vö. · Um das ethische Verantwortungsbewusstsein der Schülerinnen und Schüler gezielt zu fördern, hat die Kantonsschule Hottingen vor sechs Jahren das Pionierprojekt einer Akzentklasse Ethik/Ökologie lanciert. Ab dem Schuljahr 2011/12 führt das Kurzzeitgymnasium mit wirtschaftlich-rechtlichem Profil das Angebot definitiv ein. Die Schüler der Akzentklassen absolvieren den normalen vierjährigen Maturitätslehrgang, doch setzt jeweils ein Fachlehrer quartalsweise einen Schwerpunkt in Ethik oder Ökologie, der interdisziplinär vertieft wird. Zum Angebot gehört ein freiwilliger Sozialeinsatz.